



島県商工団体連合会（広島県連）は、6月9日（日）に第55回総会を開催し、役員・代議員76名（出席率80%）が出席しました。広島北民商からは県連三役の横畠副会長、常任理事の伊勢さん、理事の伊村さん、磯邊さん（県共済）、陶山の5名と、組織代議員4名（久村会長、大久保副会長、高竹常任理事、西村さん）の合計9名

民商の県連組織、広島県商工団体連合会（広島県連）は、6月9日（日）に第55回総会を開催し、役員・代議員76名（出席率80%）が出席しました。広島北民商からは県連三役の横畠副会長、常任理事の伊勢さん、理事の伊村さん、磯邊さん（県共済）、陶山の5名と、組織代議員4名（久村会長、大久保副会長、高竹常任理事、西村さん）の合計9名

全員が出席しました。始めに加賀県連会長が挨拶で、世界の紛争や国内の基地再編の動きに触れ、「改めて平和でこそ商売繁盛を強く感じます。新たな方針を確立し、民商運動と共に前進させました」と話されました。来賓には日本共産党中央委員の大平さんが連帯の挨拶をされました。

方針（案）、決算・予算（案）などが提案され、新年度の役員体制についても議論と確認が必要な部分も含み提案されました。総会方針では、「県内どこの民商に行ってても同じよう相談できる民商」をめざし、横のつながりや経験の共有などを強め、各民商でも役員・事務局員の相談に乗る力を高めることが提案されました。

どこでも同じ相談に乗れる民商を一年間の活動の方針を確認。

## 日曜集団健診

日時: 7月28日(日) 8時30分～

場所: 広島共立病院 健診センター

※第一次締切の時点で10名分の申込枠が埋まっているので、6/30(日)を第二次締切として、再度募集します。  
申込用紙が無くとも、電話での申し込みもできます。



支部総会の全日程が終了  
13支部で91会員110名が参加。

新年度の支部役員に  
新役員20名を含む70名が

北広島支部の支部総会は「北ホテル」で。長年にわたりお世話になった原繁子さんの送別会も兼ねて、感謝を伝えました。

◎ 30日(日)	・全商連共済会総会	・法人集団申告	◎ 29日(土)	◎ 28日(金)	・陽気な道場	◎ 27日(木)	・無料法律相談	◎ 26日(水)	・法人学習会	◎ 25日(火)	・三役会	◎ 24日(月)
午後からは5つ	の分散会に分かれ	乗る力を高めるこ	うに相談できる民	うに相談できる民	商」をめざし、横	のつながりや経験	の共有などを強め、	各民商でも役員・	事務局員の相談に	乗る力を高めるこ	うに相談できる民	うに相談できる民

告・予算案などを確認  
総会方針案、財政報告  
となる第4回理事会を開催し、21名が出席しました。

広島北民商は6月17日(月)、総会前最後の役員会を開催し、21名が出席しました。



専門部の報告、方針案や予算案などを確認し、いずれも承認されました。

21名の出席で総会へ各議案を提案  
総会前最後の理事会を開催

政部からは横畠副会長が未収克服への行動を提起しました。また、共済会は伊村理事長、青木部は中島部長、青木部は磯道事務局員が報告しました。

各部門からの活動報

告では、要求運動部は

新たな方針と予算を立

て、新役員体制で運動

を進める各議案を確認

して終わりました。

## 【陶山記】

今週の商工新聞  
今週の商工新聞  
面で、可部北支部の  
山下純子さんの俳句  
が紹介されています。  
併せてご覧ください。

組織教宣部は伊村副  
会長が会員の後退をく  
止止めようと訴え、財  
加を訴えました。

竹本税対部長は税務  
署交渉の報告や、街頭  
宣伝の「インボイス廃  
止アクション」への参  
加を訴えました。

組織教宣部は伊村副  
会長が会員の後退をく  
止止めようと訴え、財  
加を訴えました。

組織教宣部は伊村副  
会長が会員の後退をく  
止止めようと